

Bucaramanga, lunes 20 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?feature=player_embedded&v=xftApiXAwsk

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-17-18-19-20-de-mayo>

Consejo Departamental de Gestión del Riesgo toma medidas para evitar calamidades por el invierno

BUCARAMANGA. Los organismos de socorro y demás entidades que conforman el Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres decretaron la alerta naranja por inundaciones y deslizamientos en Santander a raíz del fuerte invierno, y también la alerta amarilla para algunas zonas vulnerables por sequía e incendios forestales.

Las medidas fueron tomadas durante la cuarta reunión mensual del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo de Desastres, que sesionó el fin de semana pasado en el auditorio Augusto Espinosa Valderrama, de la Gobernación de Santander.

En alistamiento

El coordinador de la Oficina de Gestión del Riesgo de Santander, coronel (r), Miguel Darío Gómez Prada, dijo que una de las indicaciones que se dieron en el Consejo Departamental es que todos los organismos de socorro y entidades que lo conforman deberán estar en máximo grado de alistamiento.

Gómez Prada manifestó: “apliquemos nuestros planes de contingencia teniendo en cuenta las emergencias que se nos presenten, ya sea por fenómenos de remoción en masa, deslizamientos e inundaciones, especialmente en personas que viven en zonas de alto riesgo”.

Gobernador ofrecerá rueda de prensa, este martes

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, a las 2:30 de la tarde de mañana martes ofrecerá una rueda de prensa en el Centro Cultural del Oriente, de Bucaramanga, para informar sobre diversos temas, especialmente los estímulos a la creación artística en todo el departamento.

En el encuentro con los periodistas estarán presentes el secretario de Desarrollo Departamental, John Abiud Ramírez; los 87 alcaldes de Santander, directores de casas de la cultura, creadores y gestores culturales.

Inicia Semana de la Maternidad Segura, esta tarde

FLORIDABLANCA. A la 1:45 de esta tarde, en la Casa de la Cultura Piedra del Sol de Floridablanca empezará oficialmente la Semana de la Maternidad Segura, jornada que se extenderá hasta el viernes 24 de mayo. El acto será presidido por el secretario de Salud de Santander, Juan José Rey Serrano.

Esta jornada forma parte de las iniciativas programadas por las secretarías de Salud de Santander, Bucaramanga, Floridablanca, Girón y Piedecuesta dentro de la agenda metropolitana 2013, relacionada con actividades de interés en salud pública.

La programación para la Semana de la Maternidad Segura contempla una jornada académica dirigida a médicos y personas de salud, que se realizará a la 1:45 de la tarde de este lunes, la cual incluye las conferencias: Qué hay de nuevo en Preeclampsia, primera causa de mortalidad materna en Colombia, e Infección urinaria en el embarazo.

Alianza Setic - Acopi para capacitar a empresarias de confecciones en mercadeo digital

BUCARAMANGA. La Secretaría de Tecnologías de la Información y las Comunicaciones de Santander (Setic) y la Asociación Colombiana de Mediana y Pequeña Industria (Acopi) Regional Santander, capacitarán en el uso de las nuevas tecnologías a un grupo de empresarias de las confecciones durante la Feria Internacional de Moda Infantil (EIMI), que se cumplirá del 16 al 18 de julio próximo en Center.

Omar Lengerke Pérez, secretario de TIC de Santander, dijo que este proceso de formación está integrado al programa FEMTIC (Formación Empresarial para las Mujeres con el uso de las TIC) de la dependencia a su cargo, y busca que la población femenina aproveche la tecnología para aplicarla a sus unidades productivas y ser más competitivas.

El Secretario de TIC de Santander expresó: “Acopi Santander y la Secretaría de TIC de Santander se unen para aprovechar la plataforma que se está construyendo en el FEMTIC para el fortalecimiento empresarial con el uso de las tecnologías de la Información y las Comunicaciones, al cual se pueden vincular las mujeres”.

Por su parte, el director regional de Acopi, José Roberto Álvarez, señaló que el programa invita a estar al día con las nuevas formas de comercialización mundial, porque “hoy en día quién no esté trabajando con base tecnológica y no utilice la web para promocionar sus productos difícilmente podrá alcanzar nuevos mercados y mantener los que tiene”.